

出雲縁結び空港「出雲＝静岡線」が就航しました。

3月25日、出雲縁結び空港と静岡空港を結ぶフジドリームエアラインズ(FDA)の定期便が就航しました。

この日、出雲縁結び空港では記念式典が開催され、初便の搭乗客や近隣住民など多くの方が参加し、就航を祝いました。

直行便就航により、陸路で片道約6時間を要していた両県を約80分で結ぶことになり、交流拡大による観光や産業振興が期待されます。



出雲観光協会が旧大社駅にお引越し。

3月20日、旧大社駅で出雲観光協会のオープニングセレモニーが行われ、観光協会の今岡会長と長岡市長によって、出雲観光協会の看板が設置されました。

観光協会は、もともと道の駅「大社ご縁広場」敷地内の「吉兆館」にありましたが、建物のリニューアルに伴い、2月中旬から移転作業を行っていました。

また、敷地内に展示してあるD51蒸気機関車の装いも新たになりましたので、ぜひ旧大社駅にお立ち寄りください。



トロッコ列車「奥出雲おろち号」の出発セレモニーが行われました。

4月1日、JR木次線トロッコ列車「奥出雲おろち号」の出発セレモニーが行われました。

出雲商業高校吹奏楽部による演奏のあと、長岡市長、勝田奥出雲町長らによるテープカットが行われ、出発を祝いました。

今年は、このトロッコ列車の運行開始から20周年を迎える節目の年であり、記念のロゴが入ったヘッドマークを掲げて運行します。



絵本「どんどん木をうえよう」が市内小学校に配布されました



島根大学教育学部3年の谷口良太さん(白枝町)が手がけた絵本「どんどん木をうえよう」が完成し、島根県緑化推進委員会を通じて、島根県教育委員会に寄贈されました。

緑と人の共存共栄をテーマとした内容で、谷口さんの描く心温まる絵とともに森林の働きや大切さを学べる作品となっています。

市内小学校の1～4年生の各クラスや学校図書館、市内図書館にも配布されており、谷口さんは「多くの人に絵本を読んでもらって、緑化に関心をもってもらえれば幸いです。」と話していらっしゃいました。



前月比
人口：175,220人 (-113)
男性：85,045人 (-64)
女性：90,175人 (-49)
世帯数：65,181世帯(+145)

[平成30年3月31日現在]

5月の市税・保険料の納期限

固定資産税・都市計画税(第1期)、軽自動車税の納期限は

5月31日(木)です。 期限までに忘れずに納めましょう。